

## GPM y sus socios se reunieron con integrantes de la CNE



Este martes 25 de marzo, representante de GPM AG y empresas socias se reunieron con el secretario ejecutivo de la Comisión Nacional de Energía, Marco Mancilla, y su equipo, para conversar de varias temáticas como los proyectos de ley en discusión, los decretos que se retomarán este año y el plan anual normativo que desarrollará la CNE este 2025.

La presidenta del directorio de GPM y Country Manager de Verano Energy, Carolina Galleguillos; el director ejecutivo del gremio, Mauricio Utreras; la coordinadora de Asuntos Regulatorios de EnfraGen Chile, Verónica Bustos; el subgerente Comercial y de Regulación de Enlasa, Gustavo Venegas; y el jefe de Asesoría Técnica y Regulatoria de oEnergy, Juan Gallardo, participaron en la reunión.



## Director Ejecutivo de GPM se reunió con representantes de InvestChile



El director ejecutivo de GPM, Mauricio Utreras, se reunió, este jueves 27 de marzo, con parte del equipo de InvesChile, integrado por el director Subrogante, Juan Pablo Candia; el líder Sectorial de Energía, Mauricio Riveros; y la abogada Javiera Ábalos.

En la reunión, el representante gremial planteó el potencial impacto de la reposición del cargo FET y los efectos de la Bolsa Pyme, que son parte del Proyecto de Ley de Subsidio Eléctrico, en las inversiones de las empresas socias de GPM AG.



## Coordinador envía carta al ministerio de Energía en el contexto del apagón del 25 de febrero

Este jueves 27 de marzo, el Coordinador Eléctrico Nacional (CEN) envió la carta número CD00029-25 “Presenta Recomendación a Normativa” al Ministerio de Energía, con controversiales recomendaciones en materia de seguridad producto del apagón del 25 de febrero pasado.

En la carta se mencionan entre las recomendaciones: considerar la obligación a las unidades PMGD de: enviar señales en tiempo real, envío de pronósticos de generación al coordinador, evaluar participar en los recortes de generación, por mencionar algunas.

Por otra parte, el viernes 28 de marzo, el Ministerio de Energía entregó respuesta a dicha carta, informando respecto al proceso de actualización del DS125, en la cual se tratarían algunas de las materias mencionadas.

Se adjunta carta del Coordinador.

Se adjunta carta respuesta del Ministerio.





## La Comisión Nacional de Energía (CNE) publicó el ITF de Expansión de la Transmisión año 2024

La CNE publicó en su sitio web, el Plan de Expansión Anual de la Transmisión para el Sistema Eléctrico Nacional (SEN) correspondiente al año 2024, dando así cumplimiento a lo establecido en los artículos 87° y 91° de la Ley. Este informe contiene un listado de las obras de expansión del sistema de transmisión nacional y zonal. Dentro de estos listados se distinguen las obras nuevas y las obras de ampliación.

Enlace al informe [acá](#).



## Panel de expertos

### Discrepancias Dictaminadas

No se ingresaron Discrepancias desde el último boletín.

### Discrepancias Dictaminadas

No se registran dictámenes desde el último boletín.



[www.gpm-ag.cl](http://www.gpm-ag.cl)

Elaborado por el equipo de **GPM AG** integrado por:

**Mauricio Utreras**, Director Ejecutivo

**Claudio Negrete**, Director de Estudios

**Leandra Medina**, Jefa de Comunicaciones

